

20.04.2011 - 17:15 Uhr

pafl: Schweizerisch-Liechtensteinische Parlamentarier-Freundschaftsgruppe bei Regierungschef Klaus Tschütscher

Vaduz (ots/pafl) -

Regierungschef Klaus Tschütscher hat am Mittwoch die Schweizerisch-Liechtensteinische Parlamentarier-Freundschaftsgruppe zu einem Höflichkeitsbesuch im Fürst-Johannes-Saal empfangen. Angeführt wurden die beiden Delegationen vom Schwyzer Ständerat Bruno Frick und von Landtagspräsident Arthur Brunhart.

"Die Schweiz und Liechtenstein sind verlässliche Partner und gute Nachbarn zugleich. Und gute Nachbarn haben immer etwas zu besprechen und pflegen eine offene Kommunikation, vor allem wenn sie seit Jahrzehnten so freundschaftlich verbunden und in wichtigen Bereichen aufeinander angewiesen sind. Es ist der Regierung ein grosses Anliegen, dass die historische Verbundenheit zwischen der Schweiz und Liechtenstein stets eine zukunftsgerichtete Dynamik erhält. Dies zum Wohle beider Länder und der Regien Rheintal", betonte der Regierungschef. Die beiden Delegationen absolvieren am Mittwoch und Donnerstag ein umfangreiches Arbeits- und Besuchsprogramm.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung Markus Amann T +423 236 63 06

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100623368}$ abgerufen werden. }$